



Zu Fuß von Stuttgart bis ins Weggental

Caritas stellt in der Pilgerstätte Frommenhausen Fotografien ihrer Armenwallfahrt aus

Frommenhausen. Mit einer Armenwallfahrt setzte der Caritasverband Stuttgart im September 2010 ein Zeichen gegen Armut und Ausgrenzung. Rund 30 Klienten und Mitarbeiter/innen des Verbandes pilgerten in vier Tagen von Stuttgart zum Kloster Weggental bei

Rottenburg. Der Fotograf Andrzej Jan Estko dokumentierte die Wallfahrt. Die Bilder sind ab heute in der Pilgerherberge Frommenhausen zu sehen, die eine Station der Wallfahrt war. Um 17 Uhr wird die Ausstellung mit Musik des Trios „Treventi“ eröffnet. Die drei Ju-

gendlichen gewannen den Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“. Die meisten Aufnahmen sind, wie die oben dargestellte, in schwarz-weiß gehalten und „vermitteln dem Betrachter so eine Ahnung von der Exklusivität der Menschen“, sagt der Fotograf Estko. sh